



# Inauguran Encuentro Estatal Académico del Cobach

**EL HERALDO**  
de la tarde

POR VENESSA RIVAS

CHIHUAHUA, Chih. (OEM-Infomex).- Con un magno espectáculo artístico y el encendido electrónico del fuego olímpico, se realizó la inauguración del Encuentro Estatal Académico, Cultural y Deportivo del Colegio de Bachilleres.

Durante una semana los alumnos de los diversos planteles educativos del Estado se enfrentarán en diversas disciplinas para mostrar sus habilidades y talentos.

Teniendo como marco el gimnasio del Colegio de Bachilleres, los estudiantes de las diversas disciplinas desfilaron por la duela, la cual llenaron con mucho entusiasmo.

Durante la ceremonia inaugural desfilaron los representativos de los equipos de ajedrez, atletismo, baloncesto, beisbol, softbol, futbol soccer, futbol rápido, tochito, natación y voleibol. Así como otras disciplinas culturales y académicas que se presentarán para el deleite de los asistentes, ya que todos los eventos serán gratuitos.

En esta ocasión, el recorrido del fuego olímpico lo realizó la única atleta mexicana en calificar para la olimpiada internacional a celebrarse en Colombia en julio de 2015, quien le pasó la antorcha a Humberto Montaña, alumno del plantel 10 y ganador en el área de Oratoria, para finalmente dársela a Luis Carlos Guerra, estudiante del SEA, quien es multimedallista de oro en el área de matemáticas.



# Caen ante COBAQ

por **Francisco González**

Fotos: **Fernando Reyes**

**E**l representante de la Universidad Autónoma De Querétaro (UAQ) cayó este lunes dentro del Basquetbol dentro del certamen del Consejo Estatal del Deporte de la Educación Media Superior (COEDEMS), en un duelo que fue muy intenso, pero que sus rivales del Colegio de Bachilleres del Estado de Querétaro (COBAQ) supieron manejar para salir con el triunfo.

En esta oportunidad los de la UAQ dirigidos por Marcos Arellano enfrentaron su segundo

compromiso del certamen, teniendo ahora como escenario las instalaciones de la Ex Preparatoria Centro donde recibían al COBAQ quienes también estaban dispuestos a obtener la victoria.

El representante de la Prepa Sur conformado por Sergio Mc Daniel Cárdenas, Jeser Coronado, David Dorantes, Eduardo Mejía, José Luis Campos, Édgar Mendoza, Andrés Sánchez, Gerson Valdez, Ernesto Carpio y Juan Bocanegra salieron con la intención de llevarse el partido, desde el primer instante los dos conjuntos se lanzaron con todo en busca de los puntos que los pusieran al frente en el marcador y con la posibilidad de llevarse la victoria, siendo el representante varonil

del Alma Mater quienes querían sobre todo buscar el triunfo y mantener sus aspiraciones de conseguir el pase a la justa nacional, pues venían de sufrir una dolorosa derrota.

Los del COBAQ no querían ser el escalón para los de la UAQ, por lo que desde el inicio el coach mando una férrea defensa que se vio justificada evitando que los rivales consiguieran puntos de manera cómoda, además de que a la ofensiva los del COBAQ se mostraron contundentes y se mantuvieron siempre con muchas posibilidades de conseguir la victoria. Poco a poco los del COBAQ tomaron el mando del partido y en los dos últimos periodos del encuentro consolidaron la diferencia

en el marcador para llevarse el triunfo por marcador de 43 - 32 lo que les permite a los ganadores mantener sus aspiraciones por ganar esta eliminatoria estatal del deporte ráfaga de la Educación Media Superior. Se dio a conocer que en esta eliminatoria estatal del basquetbol se enfrentarán todos contra todos para así definir a los mejores del certamen y disputar el pase a la justa nacional de las preparatorias, por lo que las emociones continuarán a lo largo de las jornadas pues nadie piensa ya en la eliminación sino que al contrario saben que tienen mucho que trabajar para conseguir los resultados positivos y así mantener sus esperanzas de trascender en la competencia.



## **Paran labores planteles de educación básica en BCS**

La Paz, BCS.

Más de 12 mil trabajadores docentes y administrativos pararon labores ayer en las escuelas de educación básica de la entidad para exigir regularización de plazas y pago de prestaciones atrasadas, entre ellas las del Fondo de Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste).

Federico Fernández, ex líder de la sección 3 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), explicó que la movilización comenzó en el municipio de Los Cabos y en las secundarias técnicas hace mes y medio.

Indicó que la semana pasada la dirigencia de la sección 3 del SNTE, representada por Érik Lara, hizo dos paros parciales a fin de presionar al gobierno del estado.

Sostuvo que, según Lara, el rezago de prestaciones asciende a 406 millones de pesos, pero pensamos que podría ser mayor. Además, hay gran cantidad de casos de profesores que cumplen los requisitos para obtener una plaza y no se les ha asignado.

Puntualizó que muchos trabajadores ya terminaron de pagar sus créditos del Fovissste y no se les han liberado sus hipotecas, en tanto otros esperan basificación desde hace años.

Señaló que al entregarse a la Federación la nómina de los trabajadores de la educación, muchos cobran menos, otros de más y algunos nada. Es un desastre.

El gobierno estatal informó que el secretario de Educación Pública federal, Emilio Chuayffet, y el gobernador Marcos Covarrubias acordaron reunirse este martes. Añadió que la SEP se comprometió a dar una respuesta sobre la regularización de plazas.



## **Menor llevada a EU por Interpol vuelve a clases**

Guanajuato, Gto.

Alondra Luna Núñez regresó ayer a clases a la telesecundaria Sor Juana Inés de la Cruz, de donde fue sacada por agentes de la Interpol para ser llevada a Estados Unidos por mandato de una corte de Houston, a raíz de que fue reclamada como hija de una mujer que radica en ese país.

Directivos y autoridades educativas acudieron a dar la bienvenida a la alumna, quien se ausentó una semana, mientras se resolvía su situación familiar, informó la Secretaría de Educación de Guanajuato (SEG).

Funcionarios de la SEG se reunieron con Alondra y acordaron apoyar a la adolescente de 14 años con atención psicológica y jurídica, así como tutorías. Asimismo ofrecieron apoyo a los 152 alumnos del plantel.

En la ciudad de México, el subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa Cifrián, afirmó que la familia de la menor quiere agotar la parte jurídica, y en caso de que alguien haya incumplido su responsabilidad, que haya sanción.

Señaló que la dependencia federal trabaja con apoyo de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas.

Entrevistado al final de la segunda sesión ordinaria de la Subcomisión de Derechos de la Niñez, en la que se dio a conocer la consulta para la elaboración del reglamento de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, Campa Cifrián agregó: Estamos trabajando en la parte psicológica con la familia, particularmente con la niña.

—¿Cuál es el compromiso específico de la subsecretaría?

—Llevar hasta las últimas consecuencias la investigación. Ya está trabajando la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Estaremos colaborando con la familia— respondió.

—¿Los padres ya solicitaron una indemnización?

—No. Lo que han planteado es agotar todo el procedimiento y, a partir de lo que se resuelva, ser atendidos conforme a derecho.

—¿El caso de Alondra podría sentar un precedente para que esto no vuelva a suceder en el país?

—Sin duda.

El 16 de abril, personal de la Agencia de Investigación Criminal adscrita a la Interpol sustrajo de la telesecundaria a Alondra, quien fue trasladada a Michoacán y de ahí a Estados Unidos. La estudiante fue entregada a Dorotea García, quien la reclamaba como su hija biológica, pero una prueba de ADN demostró que Alondra es hija de Gustavo Luna y Susana Núñez.